



L'Unité de Recherche *Religion, Culture et Société* labellisée Équipe d'accueil par le secrétariat d'Etat à l'Enseignement supérieur et à la recherche

Le Ministère de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la Recherche labellise l'Unité de Recherche *Religion, Culture et Société* comme **Équipe d'accueil** avec le numéro **7403**, pour la période **2015-2018**. Une telle labellisation signifie que l'Unité de Recherche de l'ICP satisfait aux normes de la Recherche en France et est désormais inscrite au répertoire national des structures de recherche (RNSP).

L'Unité de Recherche, qui devient Équipe d'accueil a pour vocation d'appréhender le fait religieux dans le contexte culturel contemporain, explique le Professeur Olivier Artus, Directeur de l'Unité de Recherche Religion, Culture et Société. Elle contribue également à montrer comment la tradition chrétienne permet de structurer une approche anthropologique favorisant le dialogue avec les différentes cultures et religions. Cette approche mobilise les compétences pluridisciplinaires de l'Unité de Recherche : philosophie, sociologie, histoire

Dès la rentrée 2015, parmi les nombreuses activités de l'Unité de Recherche, signalons la poursuite du projet de création d'une chaire consacrée au Bien Commun.

À propos du Pr. Olivier Artus

Docteur en Médecine, et en Théologie, le Professeur Olivier Artus poursuit des recherches en exégèse biblique. Il est habilité à la direction de Recherche depuis 2005.

En 2012, Il est nommé Vice-Recteur, chargé de la Recherche, Directeur de l'Unité de Recherche *Religion, Culture et Société* de l'ICP, et Directeur du Collège Doctoral. Il est également Directeur de publication de Transversalités, Revue de l'ICP, reconnue par l'AERES.

A propos de l'Unité de Recherche *Religion, Culture et Société* de l'ICP

Composée de **75 enseignants chercheurs** dont un tiers de professeurs, elle traduit son activité scientifique par des **publications de haut niveau et par des activités de valorisation de la Recherche**. Elle s'appuie sur un fonds documentaire exceptionnel qui puise sa spécificité au sein d'ouvrages et textes anciens d'origines orientales et bibliques et dispose de banques de données numériques.

Les doctorants et les post-doctorants de l'Institut Catholique de Paris font partie intégrante de l'Unité de Recherche en étant relié à l'un de ses cinq pôles en fonction du thème de leur



ICP
INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

Communiqué de presse
Paris, le 1^{er} juillet 2015

L'esprit grand ouvert sur le monde recherche :

- ✓ **Bible et Orient**
- ✓ **Ethique, Morale et Institutions**
- ✓ **Langues, Cultures, Histoire et Education**
- ✓ **Philosophie et Théologie**
- ✓ **Théologie des Pratiques**

Dans le cadre du contrat pluriannuel (2013-2018), cette reconnaissance du Ministère de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur, et de recherche, offre à l'ICP la possibilité d'accueillir et de former des doctorants en partenariat avec des établissements publics.